



PERÚ

Ministerio de Justicia  
y Derechos Humanos



INSTITUTO  
NACIONAL  
PENITENCIARIO

HUMANIZAR Y DIGNIFICAR PARA RESOCIALIZAR

## NOTA DE PRENSA N° 217 -2018- INPE

### **INPE PARTICIPA EN ANIVERSARIO DEL DISTRITO DE AMARILIS EN HUÁNUCO**

El Instituto Nacional Penitenciario (INPE) a través de la Oficina Regional Oriente Pucallpa participó del desfile cívico escolar por el XXXVI aniversario de creación política del distrito de Amarilis en la región Huánuco.

La comitiva penitenciaria se encontró presidida por el director de la Oficina Regional Oriente Pucallpa, Wilberth Elías Carrasco Caveró, y representada por dos batallones, el del personal administrativo (30) y de seguridad (60), que fueron acompañados por un grupo de danzantes con el típico baile de la selva denominado Rupa Rupa.

Los servidores penitenciarios desfilaron con paso uniforme y marcial por el Jr. Micaela Bastidas, siendo aplaudidos por las autoridades y funcionarios que se encontraban en el estrado principal, encabezado por el alcalde de Huánuco, Aníbal Solórzano Ponce.

También, participaron de esta importante fecha las delegaciones de las municipalidades provinciales de Huánuco, Leoncio Prado y Ambo, además, del Gobierno Regional de Huánuco, Ejército Peruano y Policía Nacional del Perú.

Lima, 7 de junio de 2018